



2021年度 9月10月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひっじ」

担当責任者 宮本正江

9月は来所者も増えて来てプレイルーム中の遊びも盛り上がりました。どの様な遊びをするのかを事前に決めて来るお子さん達が多かったです。自然とコーナー遊びが始まり、仲良く玩具を共有する姿も見られました。又ウレタン山からのジャンプや鬼ごっこも楽しそうでしたね。10月は運動会をグループごとに行いました。年齢によって競技内容を変えて行い、保護者の方にはお子さんと協力してハロウィーンバック製作をしてもらいました。短い時間でしたが楽しんで頂けた様で良かったです。

♡運動会♡皆 頑張りましたね♡



☆スタート→動物カードを取る→ウレタン山に登る→滑り降りる【大きい子はジャンプ】→カードと同じお面を探しお母さんにかぶってもらう→カードはお菓子の家に入れる【ここまでが第一段階です】
0・1才児のお子さん達も自力でウレタン山に登り、お面の有るところまで進みました。それからお母さんの為のお面探しです。見つけてお母さんに渡せた時の嬉しそうなお顔を見る事が出来ました。

♡お母さんと一緒にハロウィーンバック製作をしてゴールです♡



☆第二段階スタート→お面の次はお子さん達のメダルを探し♡首から下げると次のハロウィーンバック製作のコーナーに進みます→ここではお母さんと協力してステキなバックに仕上げます【モール選び・部品ののり貼り・シール貼・沢山のお仕事がありました】→バックが完成したらゴールです。【ゴールではプレゼントが待っていましたね。最後まで頑張りましたね。お疲れ様でした】

♡楽しかった親子触れ合い遊び♡



楽しいイベント【親子触れ合い遊び・マザーグース】が再開致しました。お母さんとお友達と一緒に歌に合わせて身体を動かしました。久しぶりに先生方にお逢いした時は緊張していたお子さん達も、すぐに笑顔になって、楽しそうに参加していましたね。また皆さんと一緒に楽しい時間を共有致しましょう♡

♡マザーグース♡♡緊張したけど楽しかったね♡



☆お誕生日おめでとう☆お友達と一緒に歌を歌ってお祝いしました☆

